



令和4年度

福賀小だより



Vol.14
2022.11.4

高校生のお兄さん・お姉さんと一緒に！

以前から、
福賀の子ども達が、
中学生や高校生、大学生と、
何かで交流できるといいね。。。
という意見が出てはいたのですが、
なかなか実現できないでいました。

そんな中、
福賀小を彩る花の苗を育てていらっしゃる
萩高校奈古分校さんにお声掛けすると、
「授業の一環として、
花の苗を植える作業を一緒にしましょう！」
という返事をいただくことができ、
秋植えの苗の作業を
一緒に行うことになったのです！！
何と、
古い花を抜く作業と植える作業、
2回も学校を訪れてくださいました！

1回目は、
まだお互いに慣れていなくて、
残念ながら会話は弾まなかったようですが、
その反省を踏まえて、
高校生も
心の準備と話題の準備を
してくれてたようです！
2回目は互いに、積極的に、
おしゃべりしながら
楽しく作業ができました！

最後には高校生のみんなから
自分達の卒業アルバムに
福賀の子たちとの写真が欲しいとお願いされ、
仲良く集合写真を撮ることに！！



10月25日 奈古分校の生徒さんと古い花を抜く作業の風景



11月1日 奈古分校の生徒さんと花の苗を植える作業風景



ハイチーズ！

頑張りました！読書感想画コンクール！！

先日、
萩阿武地域の読書感想画コンクールの
審査会が行われ、

何と、何と、何と！

福賀小学校の全児童9名が
賞状をいただける入賞を果たしました！
全校児童が9人という小規模校とはいえ、
なかなかあることではありません！

入賞するには、

- ①本を読んだ本人の気持ちが表れていること
だけでなく、（①は読書感想画ですから当然）
- ②学年に応じた技術、
- ③最後まで描き込んでいる根気
が必要です。

特に、低学年は③が、高学年は②が
ポイントになりがちです。

低学年は、描き初めは良かったのに…。
ということがよくあるんです。。

高学年は、絵の学習ですから、
技術の指導はしなくてはならないのですが、
もっと思ったとおりに描きたい！と
葛藤する場合もあるんです。。

でも、そんなこんなを

みんな乗り越えたからこそ、
審査の最終段階に残ることができ、
それを認めてもらえたのです！

入賞そのものよりも、

最後まで全員が「やりぬいた」という

その事実が大切で、私は嬉しくてたまりません！



※ 作品は、「大農業祭り」や「学習発表会」等で体育館に飾っています！ どうぞご覧ください！！

※ 「大農業祭り」「学習発表会」では、太鼓の演奏も披露します！ お楽しみに！！

※ 感想画を頑張ったり、太鼓を頑張ったり、学習発表会の練習を頑張ったり、持久走の練習を頑張ったり。。

そして来週9日には、萩阿武の先生方が大勢、福賀小の授業を見に来られます！ 皆の頑張りが本当に嬉しいです！